

Muy Sr(a). Mío(a):

En primer lugar quiero trasladarle mi deseo de que Vd. y sus allegados se encuentren bien.

Me gustaría informarle de que la Comisión Permanente, en la reunión celebrada en el día de ayer, a la vista del estado de alarma por la crisis sanitaria actual, decidió aplazar la próxima reunión de la Junta Directiva, prevista inicialmente para el 5 de mayo, hasta una nueva fecha, en la que sea posible su celebración de forma que se garantice la plena participación de todos los miembros que la constituyen y que así lo deseen, la seguridad y la protección de la salud de los mismos.

Igualmente, y ante la más que probable imposibilidad de poder celebrar la Asamblea General en la fecha inicialmente programada (28 de mayo), acordó el aplazamiento de la celebración de esta, la cual se concretará en función de la evolución de los acontecimientos.

Finalmente, en relación al proceso electoral cuyo inicio estaba previsto para las próximas fechas, e igualmente con el objetivo de procurar la seguridad y la mejor protección de la salud de todos los miembros de UNE y el cumplimiento de todos los requisitos aplicables al mejor desarrollo del proceso, la Comisión Permanente decidió encomendar la elaboración de un informe jurídico del que se puedan servir los Órganos de Gobierno para tomar las decisiones oportunas, incluida el posible aplazamiento de dicho proceso.

En relación a todos estos asuntos, le mantendremos puntualmente informado de cualquier novedad al respecto.

Atentamente le saluda

Javier GARCÍA DÍAZ

Director General
Tel. (+ 34) 914 326 007
jgarcia@une.org